

Réunion du conseil paroissial samedi 29 mai de 14h à 16h en l'église de Longué

Dans la lettre qu'il nous adressait suite à sa visite pastorale de septembre 2020, Mgr Delmas nous écrivait :

Je souhaite vous dire à l'aide de ces quelques lignes mon encouragement. Il n'est pas facile aujourd'hui d'être chrétien et de tenir dans la fidélité dans notre société qui n'est plus imprégnée de la foi. Vous le savez et vous en faites l'expérience quand, par exemple, vous prenez conscience du petit nombre de ceux qui répondent, de la difficulté aujourd'hui à appeler des ouvriers à la mission. Vous le voyez quand vous prenez conscience que bien des réalités de jadis ne se poursuivent pas. Et cependant, c'est sans doute le moment de cultiver dans vos engagements cette beauté de notre foi et ce bonheur de suivre le Christ. C'est le but de ces orientations que je souhaite vous confier à l'issue de ma visite chez vous.

Notre évêque, après avoir analysé divers aspects de notre paroisse nous livrait sa première recommandation :

Je suis conscient de la diversité qui existe chez vous. Celle-ci peut engendrer des tensions qui ne doivent pas vous déstabiliser. C'est le moment, au contraire, de ne pas oublier qu'une communauté est toujours à construire. Il ne s'agit pas, en effet, de rêver d'une unité qui gommerait les légitimes différences de tous ordres mais plutôt de mettre en place des lieux où cette unité est déjà à l'œuvre.

Pour ce faire, j'invite l'EAP à mettre en place un 'conseil pastoral paroissial' composé de la diversité des chrétiens de la paroisse. Ce conseil, parce qu'il est le reflet du visage concret de la paroisse, est cette instance où votre légitime diversité peut s'exprimer tout en n'oubliant pas bien sûr la finalité missionnaire de la paroisse.

Afin de répondre à ce premier souci de Mgr Delmas, l'Équipe d'Animation Paroissiale s'est réunie et il lui est apparu que le plus opportun était de convoquer un conseil paroissial le plus large possible, pour faire le point sur la vie paroissiale, et voir ce qui va bien, ce qui va mal, ce qui manque, ce qui peut être amélioré, etc.

Vous êtes donc TOUS invités à vous retrouver en l'église de Longué (ce lieu afin de respecter les règles sanitaires), le samedi 29 mai, de 14h à 16h. Venez avec vos idées, vos questions, et surtout votre bonne volonté et votre bonne humeur !

Abbé Pierre Rineau +

Paroisse Ste-Marie-et-St-Jean-du-Lathan



Longué Jumelles La-Lande- St-Philbert- Blou Mouliherne Vernantes Vernolle-le-Fourrier Courléon
Chasles du-Peuple



du dimanche 9 mai au dimanche 16 mai 2021

Dimanche 9 mai 2021
6^e dimanche de Pâques
Année B

2021
N°19



« Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés »

L'amitié avec le Christ nous est offerte de manière personnelle : il est là, il nous écoute. Il est, pour tous, un ami sûr. À partir de notre relation avec lui, il nous invite à une grande ouverture de cœur afin d'accueillir dans l'Église tous nos frères et sœurs, au-delà des différences de culture, d'âge ou de sensibilité. À tous, l'Esprit est promis !
Prions en Église

Évangile de Jésus-Christ selon saint Jean (15, 9-17)

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Comme le Père m'a aimé, moi aussi je vous ai aimés. Demeurez dans mon amour. Si vous gardez mes commandements, vous demeurerez dans mon amour, comme moi, j'ai gardé les commandements de mon Père, et je demeure dans son amour. Je vous ai dit cela pour que ma joie soit en vous, et que votre joie soit parfaite. » Mon commandement, le voici : Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés. Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ceux qu'on aime. Vous êtes mes amis si vous faites ce que je vous commande. Je ne vous appelle plus serviteurs, car le serviteur ne sait pas ce que fait son maître ; je vous appelle mes amis, car tout ce que j'ai entendu de mon Père, je vous l'ai fait connaître. Ce n'est pas vous qui m'avez choisi, c'est moi qui vous ai choisis et établis, afin que vous alliez, que vous portiez du fruit, et que votre fruit demeure. Alors, tout ce que vous demanderez au Père en mon nom, il vous le donnera. Voici ce que je vous commande : c'est de vous aimer les uns les autres. »





Sépultures de la semaine :

Mardi 4 mai à 15h à Jumelles : Mme Renée GILLOT (91 ans)
 Mercredi 5 mai à 14h30 à Vernoiil : M. Charles SEPTIER (96 ans)
 Jeudi 6 mai à 15h à Longué : M. Jean-Pierre BORDIER (87 ans)
 Vendredi 7 mai à 10h à Longué : M. Jean CORDIER (89 ans)
 Vendredi 7 mai à 15h à Longué : M. Georges PESCHETEAU (85 ans)



Jeudi 13 mai
Ascension du Seigneur
Messe à Vernoiil à 9h30
Messe à Longué à 11h00
Quête pour la paroisse

Intentions recommandées :

À Vernoiil : M. Robert MEREAU - Mme Suzanne Huard, M. Michel Mongault, et les défunts des familles Mongault et Beaufiles.
À Longué : *Messe du souvenir*, **M. Bernard BRULE** (sépulture du 23 avril)
 M. Roger ROBIN - Famille DESBOIS-GABILLER-HYE.



Samedi 8 mai à 17h30
Messe anticipée du dimanche à St Philbert
Dimanche 9 mai 6e dimanche de Pâques
Messe à Longué à 10h30
Quête pour la paroisse

Intentions recommandées :

À Longué : *Messe du souvenir*, **M. Jean-Pierre BORDIER** (sépulture du 6 mai)
 En reconnaissance à la Vierge Marie et en son honneur.

Samedi 15 mai à 17h30

Messe anticipée du dimanche à Vernantes
Dimanche 16 mai 7e dimanche de Pâques
Messe à Longué à 10h30
Quête pour la paroisse



Intentions recommandées :

À Vernantes : Mme Jacqueline SUZANNE.
À Longué : Famille URVOY-LEBRETON - M. Dominique CHARRUAU (1er anniversaire) - En reconnaissance à la Vierge Marie et en son honneur.

Pendant tout le mois de mai, mois dédié à Marie, trente sanctuaires mariaux dans le monde, de la Corée du Sud au Mexique, en passant par l'Algérie et l'Italie, unissent leur force de prière. **Chaque jour, à 18h**, un sanctuaire propose de prier le chapelet avec une intention de prière particulière, en lien avec les crises que nous traversons. Ce marathon de prières a commencé le samedi 1er mai avec la prière du pape François dans la basilique Saint-Pierre. Vous pouvez aussi faire ce marathon seul chez vous ou en famille mais en union de prière avec les millions de catholiques qui y participent.
<https://www.ktotv.com/article/pour-le-mois-de-marie-le-rosaire-pour-la-fin-de-la-pandemie>

Prière à Marie

O Marie tu resplendis toujours sur notre chemin comme signe de salut et d'espérance. Nous nous confions à toi, Santé des malades, qui, auprès de la croix, as été associée à la douleur de Jésus, en maintenant ta foi ferme.

Toi, Salut du peuple romain, tu sais de quoi nous avons besoin et nous sommes certains que tu veilleras afin que, comme à Cana de Galilée, puissent revenir la joie et la fête après ce moment d'épreuve.

Aide-nous, Mère du Divin Amour, à nous conformer à la volonté du Père et à faire ce que nous dira Jésus, qui a pris sur lui nos souffrances et s'est chargé de nos douleurs pour nous conduire, à travers la croix, à la joie de la résurrection. Amen.

Sous Ta protection nous cherchons refuge, Sainte Mère de Dieu. N'ignore pas nos supplications, nous qui sommes dans l'épreuve, et libère-nous de tout danger, O Vierge glorieuse et bénie.

Pape François

Règles sanitaires lors des célébrations :

- Port du masque obligatoire,
- Désinfection des mains avec du gel hydroalcoolique,
- Distanciation équivalente à deux places (*sauf avec les membres de votre propre famille*),
- Disposition des personnes un rang sur deux,
- Ceux qui désirent communier sur les lèvres sont priés de bien vouloir s'avancer en dernier.

Merci pour votre attention.

Pendant ce temps d'épreuve les prêtres de la paroisse sont de tout cœur avec vous. Ils vous assurent de leur soutien et prient à toutes vos intentions. Ils restent bien sûr à votre disposition et sont susceptibles de se déplacer si nécessaire. Vous pouvez leur transmettre toutes vos demandes de prières ! Les églises ouvertes habituellement le demeurent.

Père Pierre Rineau : 06 31 19 61 63 - Père Gonzague Renoul : 06 74 41 14 55

Site de la paroisse : <http://smsjl.fr>

Courriel : ste-marie-du-lathan@orange.fr

Site diocésain : <https://diocese49.org>

Infos Messes : <https://messes.info/>

Messes de la Semaine :

Mardi à 9h :

Chapelle N.D. de Thenais Longué

Mercredi à 18h :

Église de Vernantes

Équipes liturgiques :

Dimanche 9 mai : M. Besson/groupe jeunes

Jeudi 13 mai : M. J. Bechet et H. Temme

Dimanche 16 mai : M.M. Stollsteiner et F. Lacarelle

Dimanche 23 mai : Catéchèse

Dimanche 30 mai : L. Lecesve et D. Poirier